



Inaugurarán VII Juegos Parapanamericanos Santiago 2023 (+Fotos)

Description

Los VII Juegos Parapanamericanos Santiago 2023 serán inaugurados hoy en el Estadio Nacional de esta capital, con la participación de unos dos mil atletas de 33 países, que competirán en 17 deportes.

La ceremonia de apertura de la cita multideportiva está prevista para las 20:30, hora local, en la cual intervendrán destacados artistas locales como Beto Cuevas, Denise Rosenthal, Flor de Rap, Kya y Pablo Chill-E, en tanto la interpretación del himno oficial de los Juegos correrá a cargo de Anita Tijoux y Movimiento Original.

Desde las montañas al oriente y hasta el poniente, a lo largo del río Mapocho, la capital chilena ha vuelto a vestirse con los colores del deporte continental tras poco más de una semana de simulado reposo, luego de acoger los XIX Juegos Panamericanos.

Pobladores de la urbe y visitantes se volcarán nuevamente hacia las instalaciones deportivas para disfrutar la rivalidad y disputa de medallas entre los atletas en situación de discapacidad (físico-motores y visuales) asistentes a estos juegos, quienes contendrán hasta el 26 de noviembre 400 pruebas.

Un total de 36 campeones paralímpicos de Tokio 2020 estarán presentes en esta fiesta del deporte para atletas discapacitados, la mayor cifra de ellos provenientes del atletismo (16) y la natación (12), además de tres equipos ganadores de oro en dicha edición.



El primer gran nombre es el de la velocista cubana Omara Durand, quien inició su carrera triunfal en Londres 2012 y coronó con cetros en 100, 200 y 400 metros en la capital japonesa junto a su guía Yuniol Kindelán.

La gacela antillana triunfó en esas mismas distancias en todos los parapanamericanos desde Río de Janeiro 2007 hasta Lima 2019.



Prestigiarán también la cita los monarcas estivales Lisbeli Marina Andrade (Venezuela), José Rodolfo Chessani (México), José Gregorio Ramos (Colombia), Poleth Isamar Méndes (Ecuador) y Robiel Yankiel Sol (Cuba), María Carolina Gomes (Brasil), Mallory Weggemann (Estados Unidos), Leonor Espinoza (Perú) y Amalia Pérez (México), entre otros.

Igualmente sobresalen equipos monarcas bajo los cinco aros, como el de baloncesto en sillas de ruedas de Estados Unidos, y los de fútbol y fútbol para ciegos de Brasil.

Las competencias comenzaron previo a la ceremonia inaugural con la rondas eliminatorias en la modalidad individual

del paratenis de mesa, mientras los primeros juegos de medallas se disputarán este sábado en este propio deporte, además de natación, tiro y halterofilia.

La clausura de esta edición multideportiva para atletas discapacitados físico-motores y visuales está prevista para el día 26 del actual noviembre en el propio escenario de la apertura.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2023

www.elmaipo.cl